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会 長 挨 拶 

故金正司会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
皆さんこんにちは。 
先週の 23 日～24 日は高山市にお

いて今年度の地区大会が行われまし

た。参加人数は約 1,200 名、夫人同

伴が目立った大会でした。RI 会長代

理、江崎様の講演では「変化を始め

たロータリー」をテーマに熱弁を頂

きました。その内容の一部として、

ロータリアンは品格を重んじる。陰

徳ではなく奉仕活動をもっと世に知

らせること。 
長期計画として①クラブサポー

ト・・・ロータリー勉強会を実施す

ること。②奉仕力・・・クラブに指

導力がない、魅力がない、奉仕の精

神が薄い。③ロータリーの公共イメ

ージを高めるため、リーダー育成を

行う等です。 
直前に行われましたロータリーバ

ンドは、参加者全員でエールを送り

ました。 
大会 2 日目は金美齢さんによる

「地域の繁栄は国の繁栄」と題した

特別講演があり、ロータリアンに力

強く、又理解しやすく、日本精神に

ついて語って下さいました。信用と

信頼で成り立っている日本の心をも

っともっと大切にして欲しいこと。

不易流行を見抜く力が大切。そのこ

とに欠けているので日本が堕落して

いる。日本の国益を代表して世界に

出る人を育てなくてはならない（オ

リンピック選手以上に政治家を育て

る）等、インパクトのある講演でし

た。又、ロータリアンの皆様に期待

するメッセージも添えられました。 
高山には伝統を重んじる人々、ホ

スピタリティー、美意識等を例にと

ったお褒めの言葉がありました。講

演終了時にステージの日本国旗に

深々と一例をされる姿は人格の奥深

さを印象づけました。参加したロー

タリアンは元気を頂いた大会でした。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

第９３９回 

平成２２年１０月１９日(火) 

[点鐘]１１時３０分 
[ソング]手に手つないで 

[ゲスト] 
[ビジター] 

[出席] 会員総数35名 
(出席免除1名) 
本日出席25名 71.43％ 
[行事]会員卓話 
『木材の利用促進に関する

法律について』 
担当 村山好胤会員

玉田孝一会員

第９４１回 

平成２２年１１月２日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[行事]健康診断結果報告 

担当 出席委員会

第９４２回 

平成２２年１１月９日(火) 

[点鐘]１０時３０分 
[行事]職場例会 

株式会社電算システム 

IDC センター（於 ソフト

ピアジャパンセンター） 
担当 職業奉仕委員会

平成22年11月2日(火) 
第941 回例会 第863 号 

2010-11 RI テーマ「地域を育み、大陸をつなぐ」「好意と友情を深める例会づくり」 

特別講演 金美齢氏 

ロータリーバンド演奏会 
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委 員 会 報 告 
20 周年実行委員会  安藤元一委員 
 20 周年実行委員会式典担当から

のお願いです。会員の皆様の御令嬢

またはお孫さんで、式典に於いて演

台上で目録贈呈の際、お盆の持ち運

びをお手伝いいただける方を募集い

たします。 

ご協力いただける方は私までお申し

込みください。お礼等は後日連絡い

たします。 
安藤元一会員 
 父が生前、書き起こしました自分

史「雑草の記」を忌明けにあたり、 

印刷物として完成いたしましたので、

ご受納ください。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 
馬場秀幸幹事 
地区大会に参加ありがとうござい

ました。 
伊藤善男君 
岐阜市歴史博物館に寄贈した

『洛中洛外図』が展示されまし

た。一度見てください。 
松井順五君 

82cm の鯛を釣りました。 

村山好胤君 
20 周年記念植樹、無事終わりま

した。ありがとうございました。

後は式典を楽しみにしています。 
 
★お誕生日おめでとうございます★ 
秋保賢一君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
卓 話 

『木材の利用促進に 

関する法律について』

村山好胤会員・玉田孝一会員 
※卓話はホームページの卓話

集へ掲載しています。 
岐阜中ロータリークラブ HP 
http://www.gifunaka.com/ 

高山神楽 

高山の決まりごと 
“めでためでた”で始まる 

スマイルボックス委員会 
勝野和男委員長 


